

SDHyBC/322

Chihuahua, Chih., a 9 de febrero de 2026

Capacitan en primeros auxilios a usuarios de la Casa de los Abuelos Norte

La Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común impartió una plática de primeros auxilios básicos a usuarias y usuarios de la Casa de los Abuelos Norte, como parte de las acciones orientadas a fortalecer su seguridad y protección.

La actividad fue coordinada a través de la Dirección de Grupos Vulnerables, con el apoyo de estudiantes de la Escuela de Enfermería Ángeles Chihuahua, quienes brindaron información clara y práctica sobre cómo actuar ante una emergencia.

El objetivo de esta capacitación fue fomentar una cultura de prevención y autocuidado, además de fortalecer sus conocimientos básicos en primeros auxilios, tanto en las Casas de los Abuelos como en el entorno familiar.

Durante la sesión, se explicó de manera sencilla la forma correcta de responder ante accidentes comunes y las acciones inmediatas que pueden realizarse mientras se recibe atención médica especializada.

Asimismo, se compartieron recomendaciones para identificar situaciones de riesgo y mantenerse atentos ante posibles eventualidades, en especial aquellas que pueden presentarse con mayor frecuencia en esta etapa de la vida.

El titular de la dependencia, Rafael Loera, señaló la importancia de continuar impulsando este tipo de talleres, que contribuyen a generar entornos más seguros y a mejorar la calidad de vida de este sector de la población.